El SNTE educará desde las aulas cómo cuidar y usar el agua

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) celebra la acción y la califica de ejemplar

Gerardo González

nacional@cronica.com.mx

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SN-TE) educará y concientizará desde las aulas sobre el uso responsable y el cuidado del agua, informó el secretario general de la organización, Alfonso Cepeda Salas.

Ante la crisis hídrica que enfrenta el país, el SNTE lanzó la campaña "iEl agua es vida, el agua se agota! iCuidemos el agua!", para educar frente a grupo cómo usar diferente el vital líquido y eficientizar su

Cepeda Salas habló así al poner en marcha la campaña, dijo que "la escuela es uno de los espacios de acción social más importantes para transmitir a las nuevas generaciones la relevancia de participar en la construcción de un mundo mejor".

Añadió que, al compartir el conocimiento, niñas, niños y adolescentes pueden influir en sus familias y vecinos para adoptar prácticas más responsables con el medio ambiente.

"Tenemos claro que, si México no hace frente al desafío del cambio climático y de sus consecuencias vitales, el desarrollo y la prosperidad compartida se alejarán del horizonte", expresó en el majestuoso Centro Cultural del México Contemporáneo.

EDUCAR PARA CUIDAR EL AGUA

El Maestro dirigente pidió a sus agremiados hacer "conciencia con nuestros estudiantes, con los padres de familia; educar

Listo para presentar agenda de trabajo a Claudia Sheinbaum

Alfonso Cepeda Salas, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) tiene lista la agenda que promoverá ante el gobierno que encabezará la próxima Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

El dirigente adelantó que los temas a tratar buscan beneficiar a la escuela pública y a las personas que hacen posible su funcionamiento; "tenemos que demostrar que somos los mejores maestros, que somos las mejores maestras". para el cuidado del agua es una responsabilidad que en el SNTE asumimos para asegurar la vida y el desarrollo de los seres humanos".

Subrayó que en nuestro país vivimos una sequía que amenaza con dejar sin agua a gran parte de la población, por eso "en el SNTE nos hemos dado cita para emprender una de las movilizaciones más importantes: cuidar el medio ambiente".

Con esta campaña, los trabajadores de la educación promoverán acciones concretas que pueden desarrollarse en casas, escuelas y comunidades, para construir una nueva cultura sobre el uso racional, captación y reuso del agua.

Además de la información que se compartirá en las aulas y redes sociales durante todo 2024, Cepeda Salas invitó a la comunidad educativa a elaborar proyectos para el cuidado del agua y a comprometerse con ac-

ciones para preservar el planeta.

Dijo que los proyectos que cada comunidad diseñe, pueden ser registrados en las secciones sindicales de la organización.

CONAGUA CELEBRA LA CAMPAÑA

Por su parte, a través de un mensaje en línea, el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Arturo Martínez Santoyo, celebró la iniciativa del SNTE y felicitó al maestro Cepeda por la puesta en marcha de la estrategia, incluso la calificó como "ejemplar".

Sostuvo que la participación de las comunidades escolares, bajo la guía de los Maestros, "permitirá fortalecer la conciencia sobre el cuidado del agua y administrarla correctamente, como bien personal, de los pueblos y los países".

A la ceremonia acudió Jesús Heriberto Montes Ortiz, gerente de Aguas Superficiales e Ingeniería de Ríos de la Conagua, quien también reconoció al SN-TE por emprender esta medida.

Expresó que el trabajo de los maestros es fundamental, "porque los mensajes que transmiten prevalecen toda la vida y generalmente son heredados a los hijos"•